

Potsdam, 18.04.2023

Pressemitteilung

„Aufbauhelfer in schwierigen Anfangsjahren“ – Woidke trauert um ehemaligen Staatssekretär Hans-Joachim Pfaff

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Ministerpräsident Dietmar Woidke trauert um den ehemaligen Staatssekretär und Bevollmächtigten des Landes Brandenburg beim Bund, Hans-Joachim Pfaff. In seinem Kondolenzschreiben drückt er den Hinterbliebenen sein tief empfundenes Mitgefühl aus. Pfaff war am 5. April im Alter von 81 Jahren verstorben.

Woidke erklärt heute in Potsdam: „Hans-Joachim Pfaff hat bei uns in Brandenburg viele **Spuren hinterlassen** und **Großes geleistet**. Seit Anfang des Jahres 1991 hat er sich gerade in den schwierigen Anfangsjahren beim **Aufbau einer effektiven und bürgernahen Verwaltung** in unserem noch jungen Bundesland sehr verdient gemacht. Als Referatsleiter, als Abteilungsleiter und schließlich im wichtigen Amt eines Staatssekretärs und als Bevollmächtigter des Landes beim Bund hat er die Arbeit der Staatskanzlei für die Menschen im Land mitgeprägt.

Als gebürtiger Hesse hat er sich dabei die Interessen der Brandenburgerinnen und Brandenburger auf die Fahnen geschrieben und fand bei uns im Land eine zweite Heimat. Wir verdanken ihm viel. Er genoss hohes Ansehen weit über seine Arbeit hinaus.“